



Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2022.7.12

飯田風越高校 広報係
令和4年度 No.5

クラスマッチ(6月23日~24日)

春季クラスマッチが行われ、男子は【ソフトボールとバレーボール】女子は【バドミントンと卓球】に分かれ汗を流しました。競技中のユニフォームは各クラスで作成したクラスTシャツを着用しクラスの団結力を高めました。また、職員も職員チームとして参加し大会を盛り上げました。



クラス展



部活発表

風越祭(文化祭)(7月1日~3日)



部活発表



体育祭



部活発表



クラス展



部活発表

風越祭が限定公開で行われ、約300名の保護者・ご来賓の方にご来校いただきました。ありがとうございました。今年度は文化系部活動の発表をはじめ、3年生を中心にクラス展が行われ、お化け屋敷は連日行列ができる大人気スポットとなりました。また、途中雨が降りましたが、予定通り体育祭を実施しました。障害物リレーや借り人競争などが行われ、小雨ではありましたが、大盛り上がりでした。

お知らせ

8月1日(月) 体験入学

たくさんのご応募ありがとうございました。
中学校を通じて、当日の受講講座についてご連絡いたしました。